
Umstieg von Vega 64 auf Radeon VII. Lohnt sich das?
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apfel-baum Die Hälfte der Worte übersteigen derzeit meinen Horizont.  Ich denke ich
belasse es erstmal bei der Vega64 bis ich an ihre Grenzen gerate oder die den Bach runter
geht.

Never change a running system!

Vielen Dank an alle für die Zeit zum Kommentieren!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58903-umstieg-von-vega-64-auf-radeon-vii-lohnt-sich-
das/?postID=783023#post783023
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